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Anaya, 
 
Nós, Enawene Nawe não estamos nada bem por aqui – muitos problemas… 
O que você pensa? É possível nos ajudar Anaya? Realmente as coisas não 
estão indo bem. Nós não queremos as PCHs que os empreendedores 
querem construir (60 PCHs no Rio Juruena) de forma nenhuma, não 
queremos que sejam construídas em nossa terra. Não! De jeito nenhum!  

Estamos muito tristes. Nós já tentamos tudo, enviamos documentos, fizemos 
reuniões – muita escrita – para o Ministério Público, FUNAI, IBAMA, governo. 
Ninguém nos ouve, ninguém nos ajuda Anaya. Anaya você está entendendo 
a situação? Não queremos as barragens/PCHs sujando nossa água, 
matando nossos peixes, invadindo nossas terras. São muitos os problemas – 
a demarcação do Adwina também. 

Anaya. ajude-nos, já tentamos ser ouvidos de várias maneiras e não deu 
certo, por isso falamos como você Anaya. Você pode nos entender?! Você 
está entendendo!?!


